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Pieces 21 Piéces
Superficie 485 m2
Référence W-02W50J
Prix 1350 000 €

Pont L Eveque
Maison a vendre (14130)
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Engel & Volkers deauville vous propose ce bien d'exception. Ce domaine de
caractére au coeur de la normandie avec ses sept hectares est un Véritable coup
de coeur assuré pour les amoureux de la nature et du monde équestre. Le
domaine est composé d'un sublime manoir du XVII sieCL d'environ 490m2 sur

deux étages avec:- un rez-de-chaussé comprenant : une entré principale, un
couloir donnant acces a une spacieuse cuisine avec un local technique, une salle a
manger, un magnifique séjour lumineux avec cheminé, poutres apparentes et un

vaste bureau. I'acces au premier étage se fait par deux ...

Engel&Vélkers deauville would like to present to you to this exceptionnal property in
the heart of normandy: this charming domain of 7ha will attract all the nature &
horses lovers. The domain is composed of a wonderful manor of the XVII century of
approximatevely 490sgm on 3 levels:the ground floor has got an entrance with a
hallway that give you access to a spacious kitchen, a dinning room, a bright living
room and a pleasant office. The first floor has got 5bedrooms:1masterbedroom,
2bedrooms with bathrooms, 2more bedrooms and a laundry room. The second

floor has got 6 bedrooms with 2 ...

ENGEL & VOLKERS
32 RUE GUERSANT - 75008 PARIS 17EME

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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